

Quito, 25 de febrero de 2022

## MÁS RECURSOS PARA HOSPITALES DE MANABÍ

Este día, el Comité de Reconstrucción y Reactivación Productiva de Manabí y Esmeraldas aprobó la entrega de recursos adicionales para concluir con las obras y equipamiento de los hospitales de Bahía de Caráquez, Manta y Pedernales.

Con esta decisión, los ministerios de Transporte y Obras Públicas y de Salud Pública actuarán, de manera inmediata, en los procesos para la ejecución de estas obras, así como en la contratación de todo el equipo necesario que permita el cabal funcionamiento de los hospitales que brindarán un mejor servicio de salud a cerca de 350 mil habitantes de estos cantones.

Los recursos que se entregarán para estas obras serán financiados con los ingresos originados por la Ley de Solidaridad, normativa que fue aprobada para apoyar a la reconstrucción de las zonas afectadas por el terremoto de abril de 2016.

A la reunión asistieron, a más de los representantes de los gobiernos autónomos descentralizados de Manabí y Esmeraldas, autoridades de los ministerios de Economía y Finanzas y de Transporte y Obras Públicas, así como de la Secretaría Nacional de Planificación.